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------ Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito horas, os 
seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da 
Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 
de ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata quinze do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. ----- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a agradecer a colaboração prestada 
pela autarquia ao longo do ano dois mil e treze, dois mil e catorze, na execução do Projeto Educativo, 
do Agrupamento de Fazendas de Almeirim. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Centro Paroquial e Bem-Estar Social de Almeirim, enviando oficio a solicitar o espaço do 
Parque de Merendas, para o dia sete de Agosto, para uma actividade com os idosos. --------------------- 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados, sendo que o referido espaço é público, 
mas de qualquer forma a Junta agradece o pedido dado que poderá assim preparar o recinto com 
mais tempo de antecedência. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Rio Maior, enviando oficio e cartaz do Certame a realizar nos dias vinte 
e nove de agosto a dois de Setembro, “Feira Nacional da Cebola/Frimor dois mil e catorze”. -------------
------ O mesmo foi afixado em local próprio. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ Do Professor Gonçalo Martins, enviando email a solicitar o espaço da Casa da Cultura, para a 
realização do Desporto Sénior cinquenta e cinco, ano lectivo de dois mil e catorze, dois mil e quinze, 
sendo os dias escolhidos, as terças e quintas feiras, das onze horas às onze horas e quarenta e cinco 
minutos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------ O mesmo analisou o pedido e à semelhança dos anos anteriores, deliberou deferir o pedido e 
comunicar ao interessado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do CAP, Centro de Formação Agrícola de Almeirim, enviando email’s, sobre workshop – 
aprender a criar sites e workshop I – Manutenção do seu PC. ----------------------------------------------------- 
------ Os mesmos foram afixados para conhecimento da população. --------------------------------------------- 
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------ Da Corrida Sempre Mulher, pelo Diretor Luís Lopes, enviando informação sobre a referida 
corrida e também um cartaz para afixação. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O mesmo foi afixado em local próprio. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ De Ana Couto, da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email a solicitar autorização para 
recolha de imagens nas instalações escolares. ------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido, mas foi informada que deverá avisar com antecedência, o dia e a hora 
que pretendem efectuar a recolha de imagens. ------------------------------------------------------------------------ 
------ De Célia Silvestre, enviando uma breve apresentação dos trabalhos que realizam sobre 
jardinagem. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ De Manuel Coutinho, informando que já se encontra colectado nas finanças, caso necessitem 
dos seus serviços, enviando também a autorização de consulta de situação tributária. ------------------- 
------ De Gonçalves e Gerardo, enviando oficio a apresentar os seus serviços na área de limpezas e 
desmatações Silvícolas, assim como a manutenção de bordas de estradas, caminhos e aceiros. ------- 
------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para treze atletas a Chança, Alter do Chão, 
no próximo dia vinte e quatro de agosto. --------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferi-lo, sendo feito oficio a informar que será cedido 
duas carrinhas, dado o número de atletas. ------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para oito atletas a Alfeizeirão, no dia seis 
de setembro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou ceder uma carrinha. -------------------------------------------- 
------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses da Raposa”, enviando oficio a solicitar transporte para 
deslocação dos seus elementos, à Parreira, no dia seis de setembro. ------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou ceder o autocarro. ----------------------------------------------- 
------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar transporte para os seus atletas, a um 
torneio de futebol, a realizar em Almeirim, nos dias seis e sete de setembro. ----------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou ceder uma carrinha. -------------------------------------------- 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que foi solicitado à EDP, para que a iluminação pública funciona-se mais cedo, uma 
vez que a mesma só se inicia, de noite escura, o que traz insegurança à população, para andar nas 
ruas. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que foram feitas várias diligências, no sentido de ser cedido uma máquina, para 
limpar o açude e espaço envolvente ao Parque de Merendas, dado que o mesmo se encontra em 
péssimo estado. Estamos assim a aguardar uma resposta. --------------------------------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um passeio à Juventude, à Praia do Baleal, no dia dezasseis de agosto, 
com saída pelas sete horas. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou e aprovou a proposta por unanimidade. ----------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um passeio à Revista, Portugal à Gargalhada, Teatro Politeama, no dia 
vinte sete de agosto, com saída da Raposa, pelas dezassete horas e trinta minutos suportando a 
Junta as despesas com o transporte e motorista. ---------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou e aprovou a proposta por unanimidade. ----------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça um concurso de fotografia, intitulada “As cinco maravilhas da Raposa”, 
para naturais e residentes na freguesia, os quais terão de entregar cinco fotos cada, que 
posteriormente serão avaliadas e seleccionadas por dois fotógrafos, sendo anunciado os vencedores, 
no dia do quinto festival do Arroz Doce da Freguesia. --------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------ 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se faça uma prova de Orientação Noturna, no dia vinte e dois de agosto, no terreno 
por detrás do cemitério. Podem-se inscrever equipas de dois elementos, com idade superior a doze 
anos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A prova ficará a cargo de Mário Silva. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor a requisição de serviços à Empresa de Maria Teresa R. Batista e Filhos, Maquinas e 
Terraplanagem, para limpeza do açude e vala, junto ao Parque de Merendas. ------------------------------- 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 
quarenta e três minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------- 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


